

Der Kommunistischen Partei des Saargebietes ist sogar aus ihrem Wahlprogramm die selbstverständliche demokratische Forderung nach einem *Volksentscheid über die Verfassung* von der Militärzensur gestrichen worden. Es soll dem Saarloch das Recht genommen werden, selbst über das Saargebiet zu entscheiden.

Im Namen der demokratischen Grundrechte, im Dienste an der Sache des Friedens und der Völkerverständigung erheben wir vor dem deutschen Volk und den demokratischen Kräften der Welt

*Protest gegen diesen neuen Bruch der Abkommen von Jalta und Potsdam,*

*Protest gegen die einseitige Vonvegnahme der Entscheidungen der Londoner Außenministerkonferenz,*

*Protest gegen die Lostrennung der Saar von Deutschland,*

*Protest gegen den Verfassungsentwurf und die Vergewaltigung der Bevölkerung des Saargebietes!*

Der saarländische Landtag ist nicht zuständig, darüber zu entscheiden, ob das Saargebiet deutsch bleiben oder französisch werden soll. Keine spätere deutsche Regierung wird je die Rechtmäßigkeit eines solchen Beschlusses anerkennen können. Es würde nur neuer Konfliktstoff zwischen Frankreich und dem deutschen Volke geschaffen, mit dem wir eine ehrliche Politik der Verständigung erstreben, und dessen berechtigte Sicherheitswünsche wir voll verstehen und anerkennen.

*Wir fordern deshalb für das Saarloch das Recht, selbst durch eine Volksabstimmung zu entscheiden, ob das Saargebiet bei Deutschland bleiben oder in ein französisches Protektorat verwandelt werden soll.*

*Der Bevölkerung der Saar darf das demokratische Recht der Volksabstimmung über diese wichtigste Lebensfrage nicht verweigert werden.*

*Kein Deutscher des Saargebietes kann seine Stimme für eine Partei abgeben, die dem Verfassungsentwurf zugestimmt hat! Jeder Deutsche an der Saar, der dafür ist, daß das Saargebiet bei Deutschland bleibt, muß am Sonntag, dem 5. Oktober 1947, daher seine Stimme den Kandidaten der Kommunistischen Partei des Saargebietes, der Liste 3, geben.*

*Sozialistische Einheitspartei Deutschlands*

*Wilhelm Pieck Otto Grotewohl*

2. Oktober 1947